

GÜTESIEGEL GESUNDE SCHULE - 1. Wiederverleihung



Die VS St. Stefan darf sich bereits zum zweiten Mal über die Verleihung des Gütesiegels „Gesunde Schule“ freuen, das wieder für 3 Jahre, von 2021- 2023 Gültigkeit hat. Besonders die Aktivitäten rund um das Thema Ernährung, wie der Gemüseverarbeitungstag oder die Kohlrabiernte des schuleigenen Hochbeets mit anschließender, gesunder Jause sowie das Dörren von Obst und der eigenen Kräuter für den Schul-Kräutertee in den Wintermonaten erlebten die Kinder durch eigenes Tun.

Auch das biofaire Frühstück mit einer Seminarbäurin, das Kennenlernen der Biosiegel auf Waren und die Bioapfelpause jeden Mittwoch sowie Getränkeworkshops bereitete den Kindern viel Freude. Besonders erwähnenswert fand die Jury auch die vielen Fortbildungsveranstaltungen der Lehrerinnen zum Thema Gesundheit und das Schutzengelprinzip „Groß hilft klein“, bei dem die Schulanfänger vom Kindergarten durch Schulmamas und Schulpapas in der Schule begleitet werden. Auch die Suchtprävention wurde mit den Workshops „Mein unsichtbarer Gartenzaun“ sowie „Freundschaft, Liebe und noch mehr“ vom Verein PIA und einem Webchecker Workshop thematisiert. Besonders am Herzen lagen Frau Direktor Allerstorfer und den Lehrerinnen



aber die Themen Umwelt und Nachhaltigkeit, die anhand der 17 SDGs (Nachhaltigkeitsziele der Agenda 2030) bearbeitet und bereits mit dem österreichischen Umweltzeichen belohnt wurden.





Für die nächsten 3 Jahre möchte die VS St. Stefan vor allem die Rahmenbedingungen im Zuge der bevorstehenden Schulsanierung verbessern. Die Frau Direktor und die Lehrerinnen haben dazu ein tolles, pädagogisches Konzept erstellt, in dem ihre Schule für einen zeitgemäßen Unterricht mit neuester, digitaler Technologie auf der einen Seite, aber noch mehr mit „naturnahen“ Elementen im Innen- und Außenbereich der Schule ausgestattet werden soll.

Leider konnte heuer die geplante Verleihung mit Landeshauptmann- Stellvertreterin Mag. Haberland, Bildungsdirektor Dr. Klampfer und dem Vorsitzenden des ÖGK-Landesstellenausschusses Michael Pecherstorfer am 3. Mai 2021 aufgrund von Corona nicht stattfinden. Stattdessen erhielt die Schule die verdiente Urkunde und einen symbolischen Scheck über 200 €, als Wertschätzung für ihr Engagement und die stetigen Bemühungen, bei den SchülerInnen die Basis für Gesundheitskompetenz zu legen, per Post übermittelt. Das Geld wird für gesundheitsfördernde Aktivitäten verwendet.

